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Betreff:

Dringlichkeitsantrag „ Lichtinstallation Luisenplatz “ nach §42 der Geschäftsordnung der 
Stadtverordnetenversammlung Wiesbaden zur Sitzung am 10.12.2020

Antragstext:

Die Lichtinstallation auf dem Luisenplatz, sowie die Weihnachtsbeleuchtung in der Stadt  soll den 
Menschen in diesen doch sehr ernsten Zeiten ein wenig Weihnachtgefühl und einen Hoffnungs-
schimmer geben. Die Idee ist gut und richtig. 

Aber nun zu erfahren, dass eine Firma aus Berlin die Licht Installation auf dem Luisenplatz  erstellt 
hat, verwundert doch ein wenig. Hat hier die großzügige Unterstützung von 10.000 € den 
Ausschlag gegeben oder gab es andere Beweggründe. Aufgrund der Corona Maßnahmen sind 
doch gerade Unternehmen aus der Region stark betroffen und stehen vor dem Aus. Gerade jetzt 
hätte man mit heimischen Unternehmen arbeiten können. 
Auch das Konzept mit dem Glühweinstand ist doch aufgrund der aktuellen Lage sicherlich 
„überdenkbar“.  

Die Stadtverordneten mögen beschließen:  
Der Magistrat wird gebeten folgende Fragen zu beantworten:

1) Gab es eine Ausschreibung für die Lichtgestaltung auf dem Luisenplatz, wenn ja in 
welchem Rahmen, wie sah diese aus?

2) Wurden Lichtdesign Firmen aus der Region bezüglich einer Gestaltung des Luisenplatzes 
angefragt? Wenn ja , wie viele Firmen und mit welchen Vorgaben? Wenn nein wieso nicht?

3) Laut Pressemeldung der Stadt wird der Platz verstärkt bestreift, um die Einhaltung der 
Corona-Regeln zu gewährleisten. Wie oft wird der Platz von der Stadtpolizei überprüft? Wie 
viele Verstöße konnten seit Beginn der Lichtershow dort festgestellt werden?

4) Gibt es Probleme hinsichtlich des Alkoholausschanks an dem Glühweinstand? Wenn ja 
welche und wie will man diese abstellen?

5) Warum wurde die Maskenpflicht, die in einigen Bereichen der Stadt bereits gilt, nicht 
erweitert z.B. von der Rheinstraße über die Wilhelmstraße zur Taunusstraße und über die 
Schwalbacher Straße wieder zur Rheinstraße, um einen sicheren Korridor für alle Besucher 
der Lichtinstallationen innerhalb der Stadt und im speziellen auch am Luisenplatz zu 
schaffen?

Der Magistrat wird daher gebeten die Maskenpflicht in der Innenstadt um den Bereich um 
und auf dem Luisenplatz zu erweitern.

Wiesbaden, 14.12.2020


